
Atti Parlamentari — 793 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA X X I V - l a S E S S I O N E - DISCUSSIONI - TORNATA B E L 3 F E B B R A I O 1 9 1 4 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
quando potrà attuarsi il progetto di elet-
trificazione della ferrovia JSTapoli-Castellam-
mare-Gragnano. 

« Hispoli ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro-delle poste e dei telegrafi per sa-
pere se intenda senza ulteriore indugio ri-
pristinare almeno uno dei due servizi po-
stali ippici soppressi sulle linee Amandola-
Comunanza, ecc. 

« Teodori ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se finalmente, e dopo le tante promesse non 
mantenute, si provvederà alla costruzione 
del palazzo di giustizia in Catanzaro. 

« Antonio Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulle condizioni 
degli operai copertonisti, e specialmente per 
sapere perchè essi abbiano, in misura rigo-
rosissima, tutt i i doveri e nessuno dei di-
ri t t i che spettano agli operai delle fer-
rovie. 

« Canepa ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se il Governo si sia preoccupato delle irre-
golarità che si sono manifestate nell'eser-
cizio ferroviario, direttamente per il ser-
vizio viaggiatori e di riflesso per il servizio 
merci, con ritardi divenuti abituali ; se ne 
abbia indagato le cause ed abbia ricono-
sciuto di dover adottare provvedimenti 
che valgano a ricondurre l'esercizio ad uno 
stato normale confacente alle esigenze e 
agli interessi dei viaggiatori e del com-
mercio. 

« Reggio ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e delle finanze, per sapere se e 
quando intendano presentare il disegno di 
legge-riforma della legge 7 luglio 1907, nu-
mero 586, sulle piccole società cooperative 
agricole e sulle piccole associazioni agricole 
di mutua assicurazione anche agli effetti 
di un trat tamento di favore in fatto di 
tasse di assicurazione e di ricchezza mobile 
t a n t o da non incagliarne la costituzione 
«ed il funzionamento. 

« Gazelli». 
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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se, in vista delle lunghe pratiche da espe-
rirsi per ottenere l'autonomia delle scuole 
elementari e avuto riguardo alla volontà 
popolare che si manifesterà nei nuovi Co-
mizi a suffragio allargato, il ministro creda 
opportuno prorogare i termini fìssati dalla 
legge per poter godere della autonomia 
stessa, ora subordinata al beneplacito di 
Consigli comunali morituri. 

« Montresor ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non creda di spendere la sua autorevole 
opera presso l'Amministrazione delle fer-
rovie dello Stato, affinchè agli operai di 
Eimini, dove pur si rileva una penosa disoc-
cupazione, venga riserbato un equo numero 
di posti nelle nuove officine ferroviarie, la 
cui costruzione quella città ha indubbia-
mente favorito, determinata dal desiderio 
che la classe operaia locale potesse trovare 
più facile collocamento. 

« Facchinett i ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, quale motivo lo abbia indotto al-
l 'ultimo momento e, cioè, quando non era 
più possibile ai viticultori ed ai Consorzi 
antifillosserici acquistare in I ta l ia legno 
americano (talee), a rispondere, contraria-
mente alle proprie promesse, che non esi-
steva più legno americano disponibile, men-
tre alla maggioranza di viticultori è noto 
che, specialmente in Francia, ve ne era in 
abbondanza. 

« Dello Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere con quali criteri - in con-
fronto con gli ultimi e più autorevoli pareri 
della scienza entomologica - si spendano 
danari per una nuova disinfezione delle 
talee di viti americane provenienti dalla 
Francia - a Ventimiglia - mentre l'opinione 
concorde dei viticultori e dei tecnici è che 
tali disinfezioni, che si appalesano inutili 
per la oramai risaputa immunità delle talee 
da fillossera, guastano questo materiale fino 
a renderlo inservibile. 

« Dello Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere in qual modo ha inteso 


